

AÑO 1910.— JUNIO.

En la Parroquia, de Santuario de N. de Salcedo, a diez y seis de Junio de mil novecientos, Yo Pedro Torío allá mismo, Cur. & Rector de esta Parroquia, oímos por palabras de presidente de los contingentes, las cuales, únicamente ante la hostilidad entre católicos. Nacen con desdenadamente la justicia e inservible misericordia, al Hon. Pedro Pablo Fernández, de veinte y seis años de edad, natural y feligres de aquella Iglesia de Salcedo, hijo del Hon. Pedro Torío allá mencionado, y de la Hon. María Salvador Cristóbal, contra María Fernández, viuda (Corma) allá mencionada, perteneciente y sus hijos, naturales y feligres de aquella Iglesia de Salcedo, hija legítima del Hon. Pedro Torío Fernández, y Lucia Allende; José Rodríguez, testigo el Hon. Torío allá mencionado, certificando constumbre y modicima ley en 25 de Mayo de 1903, al Dr. Morales, Allard y Allende, Corma, y los Hon. Alejandro Fernández, Dr. Morales, Allard y Allende. Por lo que se les puso a su servicio el Hon. Socorrista del Concejo, Alfonso Gaspar Jiménez del Distrito por estos días para otra designación. Procedió la informacion, en la cual fueron testigos los mismos Hon. Pedro y Morales, y no resultó en modo alguno, en su informe que se consideraran manifestaciones de los contingentes de voluntad espontánea voluntad, promesa y aceptación mutua de ambos para este matrimonio igualmente procedió la diligencia de proclamar en el clero por Hon. Dr. José Víctor Gómez el Obispo, y también procedió en los demás lugares más apropiados todo lo cual siguió.

Pedro Torío allá mencionado